EDITORIAL

Es imposible olvidar, aquel fatídico día de últimos de verano. Un atentado terrorista destruía en Nueva York las maravillosas Torres Gemelas, orgullo del pueblo americano y admiración de miles de visitantes de tantos y tantos países, que a diario las visitaban. Una terrible explosión provocó un inmenso fuego, que hacía brotar una intensa nube de denso humo negro a la que más tarde se unió otra muy extensa nube de polvo amarillento, que hacía irrespirable el ambiente en toda la ciudad.

A NOSOTROS, nos pareció el ver como una majestuosa paloma blanca atravesaba aquellas nubes que ensuciaban su plumaje, y de su pico, vimos como caía una pequeña rama de olivo que portaba. Entreabría el pico, con la ansiedad de aspirar, el aire puro que el bello azul del cielo ofrecía en aquella mañana. Era la huida despavorida de la Paloma de la Paz" de aquel espectáculo dantesco. Horas más tarde, una terrible tormenta azotaba la ciudad y a NOSOTROS, nos pareció que los rayos y relámpagos trataban con su luz, atravesar el denso humo para ayudar con el agua que vertía, a los heroicos y ejemplares Bomberos. Igualmente nuestra imaginación nos llevó a pensar que eran caudales de lagrimas que el cielo vertía por las miles de victimas de tan inmensa tragedia.

NOSOTROS, en el amanecer de cada día elevamos la mirada al cielo para ver el regreso de esa bella paloma, en compañía del entendimiento, la comprensión y el AMOR entre los hombres.

Damos comienzo a una nueva estación, con cierta desgana en nuestro ánimo pues aún nos dura la dulce "resaca" del verano, acabamos de pasar al melancólico otoño, en la profusión de hojas muertas que caen de los árboles, supongo que ante la desolación de estos, ante lo inevitable, y que alfombran el suelo en un último estertor dorado. Este año no llega el otoño disfrazado de verano, pero lo hemos conocido; esas hojas a que hacíamos referencia, son preludio del próximo invierno

NOSOTROS, comenzamos el curso con nuestra mayor ilusión de conseguir al menos un pequeño trocíto de vuestra singular estimación y pensando en conseguirlo, iniciamos nuestro nostálgico paseo ente los desnudos árboles que nos invita a recordar estimulando la memoria



Soy una publicación gratuita, desarrollada íntegramente por NOSOTROS, con una gran inquietud por el mundo que nos rodea.

Para hacerla efectiva dos entidades prestan su apoyo económico y tecnológico: El Excmo.

Ayuntamiento de Ciudad Real, a través de su Concejalía de Bienestar Social y Servicios Asistenciales a la Comunidad (SAC-ESPAÑA).



Excmo. Ayuntamiento Ciudad Real La Revista "NOSOTROS" no se hace responsable de las opiniones, informaciones y datos facilitados por los artículos de colaboración externos al Equipo de Redacción que la elabora. Para cualquier aclaración dispone de un Tf. del Lector: 926 23 17 12

BUZON DEL LECTOR

¡Hola a todos/as!, desearíamos que este espacio esté abierto a todos vosotros, sí, a los lectores de Nosotros o tros". Queremos saber vuestras opiniones y sugerencias, así como que nos indiquéis cuáles son los temas que más en materias de Sanidad, viajes, deporte, arte, pensiones, derechos,...

Y nosotros, en la medida de nuestro alcance, intentaremos dar respuesta a las preguntas que nos muléis, así como tratar en nuestros reportajes aquellos temas que nos hayáis comunicado os interesan.

Entre todos podemos conseguir una Revista con un aire nuevo, comprendiendo nuestros problemas, cada vez más. Y para ello, te necesitamos a ti, necesitamos vuestra estimable colaboración. Os esperamos.

Enviad vuestras cartas a